



En la provincia de Guadalajara

La Confederación Hidrográfica del Tajo formaliza el contrato de mejora de la seguridad en los túneles de acceso a la coronación de la presa de Entrepeñas

27-jun-2013. La Confederación Hidrográfica del Tajo del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente ha formalizado el contrato del Proyecto de adaptación de las instalaciones de los túneles de acceso a la coronación de la Presa de Entrepeñas, en la carretera nacional N-320, al Real Decreto 635/2006, sobre requisitos mínimos de seguridad en los túneles de carreteras del Estado.

La carretera N-320 discurre sobre la coronación de la presa de Entrepeñas, en la provincia de Guadalajara, y en total se va actuar sobre 445 metros en los dos túneles de acceso a la misma para adaptar sus instalaciones a los requerimientos de seguridad. El contrato fue adjudicado el 27 de mayo por 377.319,14 euros.

Nota de prensa